



9181425689

Informationen zur Buchung:

Buchungsnummer: 9181425689
Spediteur: HVL Transporte GmbH
KFZ Kennzeichen: ROSSMANN HVL
Fahrer Handynr. 05101588990

Entladestelle:

Halle 1 - 1

Rossmann
Logistik Service GmbH
Duisburger Str. 10
14641 Berlin

Gebuchtes Zeitfenster:

Montag, 15.07.2024 05:30

Bitte beachten Sie:

- Der Fahrer muss sich 30 Minuten vor dem gebuchten Termin im Wareneingangsbüro anmelden. Hierbei sind die Lieferpapiere abzugeben sowie die Transporeon Buchungsnummer mitzuteilen.
- Jede Lieferung muss unter Angabe der exakten Anzahl der Paletten und Palettenstellplätze avisiert werden.
- Bei nicht eingehaltenen Terminen und oder falscher Avisierung kann es zu erheblichen Wartezeiten kommen.

Das Parken auf dem LKW-Parkplatz des Betriebsgeländes der Rossmann Logistik Service GmbH ist nur für die Wartezeit zwischen Anmeldung und Aufruf zur Entladung gestattet.

Nach der Anmeldung im Wareneingangsbüro muss sich der Fahrer an seinem Fahrzeug aufhalten, bis dieser ans Entladetor gerufen wird.

Please note:

- The driver must register at the goods receiving office 30 minutes before the booked appointment. The delivery documents must be handed in and the Transporeon booking number must be provided.
 - Each delivery must be notified with the exact number of pallets and pallet spaces.
 - In case of missed deadlines or incorrect notification, considerable waiting times may occur.
- Parking on the truck parking lot of the premises of the Rossmann Logistik Service GmbH is only permitted for the waiting time between registration and call for unloading.
After the registration in the goods receiving office, the driver must stay at his vehicle until he is called to the unloading gate.

Bestelldaten:

Bestellnummer	Lieferant	Lieferantennummer	Paletten	Stellplätze	Status
110736343	IMPORTLAGER SARSTEDT	5031767	66	33	Gebucht

Im gesamten
Wareneingangsbereich
ist das Tragen von
Sicherheitsschuhen
sowie einer **Warnweste**
Pflicht!



Keil unterlegen bei der Entladung!

**Proszę podstawiać klin pod koła
podczas rozładunku!**

Position the chock while unloading!

